

Landtagspräsidentin Brakebusch beim Ökumenischen Jahresempfang

Beim Ökumenischen Jahresempfang der Kirchen in Sachsen-Anhalt am

22. Mai 2018, 18.00 Uhr
Norbertusgymnasium, Magdeburg

wird **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** das sachsen-anhaltische Parlament vertreten.

Zu dem Jahresempfang laden traditionell die Evangelische Landeskirche Anhalts, die Evangelisch-lutherische Landeskirche in Braunschweig, die Evangelische Kirche Mitteldeutschlands, das Erzbistum Berlin und das Erzbistum Magdeburg gemeinsam ein. In diesem Jahr wird der Präsident des Katholischen Akademischen Auslandsdienstes und ehemalige Präsident des Ethikrates, Prof. Dr. theol. Eberhard Schockenhoff, zum Thema „Zu Liebhabern der Freiheit erziehen - Bildung als Befähigung zur Eigenverantwortung“ sprechen.